

Municipio Calerano comienza plan en conjunto con comerciantes y tiendas de retail orientado a la fase de transición

En el marco de continuar desarrollando acciones que permitan seguir disminuyendo las cifras de contagiados en La Calera y preparar los protocolos de acción cuando la comuna salga de cuarentena y pase a Fase de transición, la alcaldesa Trinidad Rojo sostuvo hoy reuniones online con la Cámara de Comercio y de las principales tiendas de retail en la comuna.

La máxima autoridad comunal destacó la positiva disposición que tiene el gremio del comercio y las multitiendas, para realizar un trabajo colaborativo y responsable, relevando como principal preocupación mantener la salud de las personas ***“las reuniones que sostuvimos fueron muy productivas, porque pudimos conocer cuáles son las acciones y avances en materia de prevención que ellos están realizando en este proceso de pandemia de acuerdo a lo que establece la autoridad sanitaria, de tal forma que cuando salgamos de cuarentena lo que esperamos sea pronto, tener ya listo el plan de medidas a tomar y coordinarnos efectivamente, de tal forma que no se produzca inconvenientes como la aglomeración de personas en el anillo céntrico de la ciudad”***, indicó la edil.

Anuncio Patrocinado

Asimismo la alcaldesa de La Calera señaló su interés de que no se produzca un retroceso en la disminución de los casos activos, que se ha reducido en cerca de un 70% desde que comenzó la cuarentena. Además la jefa comunal informó que presentará una propuesta al Concejo Municipal de extender el horario de atención del comercio en la comuna hasta las 18.00 horas, cuando se encuentre en etapa de transición en el Paso a Paso que establece el Gobierno. (no hay que olvidar que los fines de semana la ciudad vive el proceso de cuarentena y sólo pueden abrir los locales que venden artículos de primera necesidad)

Preparación en etapa de transición



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En el desarrollo de las reuniones que sostuvo la alcaldesa Trinidad Rojo, se les informó los pilares fundamentales que exige la fase de transición y que son las siguientes:

- 1.- El aforo de una persona por cada 10 metros cuadrados del espacio útil de atención de público. Mantener la señalética visible y expuesta en el comercio sobre la distancia física, junto a las medidas de higienización de los locales, además de la obligatoriedad del uso de mascarilla tanto para la persona que atiende como del cliente.
- 2.- Todo comerciante es responsable de la demarcación externa de su local sobre el distanciamiento social.
- 3.- Tanto el comercio local como los retail, deberán contar con un registro auditable de la cantidad de personas que entran y salen del local. Asimismo se debe informar sobre la sanitización que se hace en el local y su periodicidad.
- 4.- Disponer de los productos de higienización en forma permanente y visible tanto para el público como a los trabajadores. A esta medida se suma la toma de temperatura a todo cliente que ingrese a un local o tienda comercial.

Fiscalización

Municipio Calerano comienza plan en conjunto con comerciantes y tiendas de retail orientado a la fase de transición

En este proceso del paso a paso, cuando La Calera entre a la fase de transición se seguirá intensificando la fiscalización tanto del comercio, como de las personas especialmente aquellas que acuden al centro de la ciudad.

En esta tarea y a través de un trabajo en conjunto con la Seremía de Salud, La Calera cuenta con 15 fiscalizadores municipales en terreno, quienes realizan una labor educativa y de promoción con la población, tanto en los barrios como en el centro de la ciudad.

Estas brigadas municipales llevan un registro diario detallado de sus acciones fiscalizadoras.

Acciones preventivas municipales

Dentro del amplio plan de contingencia que realiza el Municipio, se continuará con la sanitización de las poblaciones y los diversos espacios públicos de la comuna, se entregarán más de dos mil mascarillas a las personas elaboradas por emprendedoras caleranas, junto a un instructivo que indica las acciones que contempla la fase de transición.

Se ha aumentado en un 50% la dotación de funcionarios de seguridad pública, realizándose patrullajes preventivos hasta el día domingo.

Además se instalarán en el anillo céntrico lavamanos a pedal para quienes deben hacer trámites o compras, junto al reforzamiento de los operativos de la toma de exámenes de PCR a través del Departamento de Salud Municipal.

Finalmente, en materia social se detalló los diferentes tipos de ayudas que se han entregado a los sectores productivos de La Calera, como son la entrega de canastas de alimentos, vales de gas, gift cards, insumos médicos como burritos, silla de ruedas entre otras ayudas técnicas para adultos mayores o postrados, junto a otros aporte municipales.

y tú, ¿qué opinas?